

PAIX-TRAVAIL-PATRIE

MINISTÈRE DE LA SANTÉ PUBLIQUE

CABINET DU MINISTRE

UNITÉ DE COORDINATION DES SUBVENTIONS DU
FONDS MONDIAL ET DES PARTENAIRES DE LA LUTTE
CONTRE LE SIDA, LA TUBERCULOSE ET LE PALUDISME



PEACE-WORK-FATHERLAND

MINISTRY OF PUBLIC HEALTH

MINISTER'S OFFICE

COORDINATION UNIT OF THE GLOBAL FUNDS
AND PARTNERS GRANTS FOR FIGHT
AGAINST AIDS, TUBERCULOSIS AND MALARIA

COMMUNIQUE N° D13-160 /C/MINSANTE/SG/UCS-FMP/EPM/Fa

Portant publication des résultats de la Demande de Cotation N° D13-90/DC/MINSANTE/SG/UCS-FMP/CNLS/CSPM/2025 du 28 mars 2025 pour la conception, la production et la distribution des copies du guide et des registres des outils de la Surveillance Fondée sur les Evénements (SFE)

(Financement Fonds Mondial – C19RM)

Le Ministre de la Santé Publique, Maître d'Ouvrage communique :

Par Décision N° 0666 /D/MINSANTE/SG/UCS-FMP/EPM/Fa du 21 mai 2025

Le soumissionnaire dont le nom suit est déclaré attributaire la Demande de Cotation susvisée :

Nom du soumissionnaire	Intitulé	Montant TTC (FCFA)	Délai et lieux de livraison
TMS INDUSTRIES SARL B.P : 13 509 Yaoundé Tél. : 677 929 978 697 251 135	La conception, la production et la distribution des copies du guide et des registres des outils de la Surveillance Fondée sur les Evénements (SFE)	18 556 254	Trente (30) jours GTC/CNLS

Ledit soumissionnaire est par conséquent prié de bien vouloir prendre attache avec l'Unité de Coordination des Subventions du Fonds Mondial et des Partenaires de Lutte contre le Sida, la Tuberculose et le Paludisme (UCS-FMP) pour l'établissement du projet de Lettre-commande correspondant.

Par ailleurs, les soumissionnaires n'ayant pas été retenus sont priés de passer sous quinzaine au Secrétariat de la Commission Spéciale de Passation des Marchés auprès du Comité National de Lutte Contre le Sida pour retirer leurs offres, à l'exception de l'exemplaire destiné à l'ARMP. Passé ce délai, les offres seront détruites, conformément à la réglementation en vigueur, sans qu'il y ait lieu à réclamation.

Le présent communiqué qui tient lieu de main levée de la caution de soumission pour les soumissionnaires non retenus, sera enregistré, publié et communiqué partout où besoin sera.

Ampliations

- ✓ MINMAP ;
- ✓ ARMP/JDM ;
- ✓ CSPM/CNLS ;
- ✓ CNLS pour Affichage ;
- ✓ Services des Marchés Publics/MINSANTE ;
- ✓ Chrono/Archives.



22 MAI 2025

Dr. Mfonoudu Mfatchite



UNITE DE COORDINATION DES SUBVENTIONS DU
FONDS MONDIAL ET DES PARTENAIRES DE LA LUTTE
CONTRE LE SIDA, LA TUBERCULOSE ET LE PALUDISME

COORDINATION UNIT OF THE GLOBAL FUNDS
AND PARTNERS GRANTS FOR FIGHT
AGAINST AIDS, TUBERCULOSIS AND MALARIA

D13-160
PRESS RELEASE N° /C/MINSANTE/SG/UCS-FMP/EPM/Fa
PUBLICATION OF THE RESULTS OF REQUEST FOR QUOTATION
N° D13-90/DC/MINSANTE/SG/UCS-FMP/CNLS/CSPM/2025 DU 28 MARS 2025
FOR THE DESIGN, PRODUCTION AND DISTRIBUTION OF COPIES OF THE
AND REGISTERS OF EVENT-BASED SURVEILLANCE (EBS) TOOLS

(financed by the Global Fund- C19RM)

The Minister of Public Health, the project owner, hereby communicates:

By Decision N° 0666 /D/MINSANTE/SG/UCS-FMP/EPM/Fa of 21 mai 2025

The tenderer whose name follows has been declared the successful tenderer in the above-mentioned call for tenders:

Tenderer's name	Title	Amount incl. VAT (FCFA)	Delivery date and place
TMS INDUSTRIES SARL B.P : 13 509 Yaoundé Tél. : 677 929 978 697 251 135	Design, production and distribution of copies of the and registers of Event-Based Surveillance (EBS) tools.	18 556 254	Thrity (30) days at the 10 RTG/NACC

The said bidder is therefore kindly requested to contact the Global Fund and Partners to Fight AIDS, Tuberculosis and Malaria Grants Coordination Unit (UCS-FMP) to draw up the corresponding draft Letter of Order.

Furthermore, tenderers who have not been selected are requested to visit the Secretariat of the Special Commission for the Award of Contracts for the National Aid Control Committee within two weeks in order to withdraw their tenders, with the exception of the copy intended for the ARMP. Once this deadline has passed, the bids will be destroyed, in accordance with the regulations in force, without any claims being made.

This press release, which serves as a release of the bid bond for unsuccessful bidders, will be registered, published and communicated wherever necessary.

Extensions:

- ✓ MINMAP;
- ✓ ARMP/JDM;
- ✓ CSPM/NACC;
- ✓ GTC/NACC;
- ✓ Public Procurement Service/MINSANTE;
- ✓ Interested party;
- ✓ Archives/chronos.



22 MAI 2025

Dr. Ngouanda Malickie